



チェックシベツ

教育目標

たくましい身体の子ども

ねばり強く働く子ども

進んで学ぶ子ども

美しく豊かな思いやりのある子ども

秩父別小学校だより 第6号（令和3年9月30日）【発行責任者 山田 禎史】

【心を燃やせ! 心をゆり動かせ!!】

暑い夏も終わりを告げ、学校の駐車場にはたくさんの落ち葉が舞い散り、徐々に秋の訪れを感じるようになりました。JA青年部の皆様のご協力でたくさんのおもちゃカボチャが学校に届けられ、毎年ジャンボカボチャを提供してくださっている中西様のご協力もあって、10月末には、ハロウィンパーティーの実施も計画されています。

2学期に入ってから、緊急事態宣言の発出、延長により、修学旅行、見学学習の実施を延期するよう通知があり、学校としては、やむなく延期することといたしました。修学旅行に関しては高額なキャンセル料が発生してしまいましたが、教育委員会の計らいで保護者の皆様に負担をかけることなく延期することができました。大変ありがたく思います。

コロナの感染拡大については、第5波が収まり北海道の新規感染者数は、このところ急激に減少し、緊急事態宣言が今月末で解除されることとなりました。学習発表会が予定通り実施できる見通しとなったことで、今後、旅行的行事等も、一つ一つ着実に進めていくことができます。

今年の学習発表会のスローガンは、タイトルにもありますとおり、【心を燃やせ! 心をゆり動かせ!!】に決まりました。

学習発表会の実施にあたっては、入場制限やくじ引きによる座席指定など、いくつもの制約をもうけさせていただきながら開催することとなります。実施方法も例年とは異なりますが、保護者の皆様のご期待に少しでも応えられるよう、子ども達も担任団も感染防止対策の中で、できる範囲で熱心に練習に励んでいます。どうぞ、当日は子ども達の頑張りに暖かい拍手をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

PTA活動におきましては、今年度いくつもの活動を中止せざるを得ない状況となりましたが、9月の緊急事態宣言が延長され、行事について役員で検討の結果、秋の資源回収についても実施を見送ることとなりました。昨年度の秋の資源回収以降、春も秋も実施できず、保護者・地域の皆様には、たくさんの古紙等を保管していただいていたことと思い、誠に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

今は、コロナの一日の新規感染者が大きく減少していますが、これまでも何度も波が訪れておりますし、年末にかけて第6波が来るとも予想されています。収束が見えない中ではありますが、次年度の春の資源回収が実施できることを心から願っています。それまでの間、保管場所に困らない範囲で、古紙を保管しておいていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。



10月の行事予定①

- 1日(金) 全校朝会 安全点検日
学習発表会特別日課
あゆみ配付日
- 2日(土) **PTA秋の資源回収(中止)**
- 4日(月) 学習発表会特別日課
- 5日(火) 学習発表会特別日課
後期児童会②
※2,3年生5時間授業
- 6日(水) 学習発表会(児童公開日) B日課
- 7日(木) 学習発表会特別日課
- 8日(金) 学習は票会特別日課
前日準備(4~6年)6校時
- 9日(土) 学習発表会(地域公開日)
- 11日(月) 振替休業日
- 12日(火) 後片付け(5,6年)1校時
就学児検診
- 13日(水) 職員会議 B日課 2年外国語⑥
全校二計測・視力検査
※1年見学学習予定日
いやなおもいアンケート実施
(~15日)

10月の行事予定②

- 14日(木) QUテスト **※4年見学学習予定日**
- 15日(金) 定時退勤日 クラブ⑥
1年外国語⑥
※2年見学学習予定日
- 16日(土) **PTA研修旅行(中止)**
- 18日(月) 研修日
- 19日(火) 第1回学校評価委員会
6年外部講師授業(2~4校時)
学芸連音楽発表会(中止)
- 20日(水) B日課 研修日
- 21日(木) 教材費・PTA会費引き落とし
- 22日(金) 後期児童会③
5年SDGs授業(3~4校時)
- 25日(月) 修学旅行(1日目)
- 26日(火) 修学旅行(2日目) 分掌部会
- 27日(水) B日課 6年回復休業日
- 29日(木) 教育相談① 定時退勤日

**※1,2,4年生の見学学習は、訪問先の施設の開園
および受け入れ承諾等が確認した上で決定と
なります。**

1日防災学校

昨年度から始まった秩父別町の取組「一日防災学校」が、9月14日(火)に行われました。災害はいつ、どのように起こるか予測できませんが、万が一のためにしっかりと備えておくことが大切です。今年度は、防災スキルや防災知識の向上を目的とし、避難訓練・段ボールバットおよびパーテーション作りの他、流水装置での歩行体験等も行われました。日常ではなかなか体験で内容でありましたが、これらの貴重な体験を今後に生かしてほしいと思います。

野口先生、ありがとうございました

6月から約3ヵ月お世話になっていました学習支援員の野口先生の離任式を9月24日(金)に行いました。野口先生には、各教室において子ども達の学習のサポートをしていただき、とても感謝しております。離任式では、子ども達に国語・算数を学ぶことの大切さ等を「鬼滅の刃の煉獄さんの言葉」を交えながら分かりやすく伝えてくれました。また、新天地でご活躍をされることを願っております。

学習発表会に向けて

2学期が始まり、各学級では学習発表会に向けて本格的に練習を進めています。体育館や音楽室・ホールから学級担任の熱心な指導とともに子ども達の真剣な台詞や歌声、演奏が聞こえてきます。新型コロナウイルス感染防止対策でさまざまな制限がありますが、今できることをしっかりと行い、子ども達・保護者の皆様にとって有意義な時間になるよう進めていきますので、よろしく願いいたします。